



konselor melakukan wawancara dari berbagai sumber maka terdapat perubahan pada diri konseli yaitu sudah bisa mengubah perilakunya ke arah yang lebih positive.

2. Hasil pelaksanaan bimbingan dan konseling islam dengan rational emotive behavior therapy dalam menangani keterasingan seorang lesbi di Semolowaru Surabaya. Setelah dilakukannya konseling, selanjutnya kesimpulan dari hasil pelaksanaan bimbingan dan konseling islam dalam menangani kasus keterasingan seorang lesbi, dapat diketahui bahwasannya penelitian dikatakan cukup berhasil dengan adanya perubahan perilaku yang ada pada diri konseli. Konseli mampu berfikir rasional bahwa perilaku negative yang selama ini ia lakukan merupakan perilaku yang salah dan membuat dirinya diasingkan dari lingkungan tempat konseli tinggal.

## **B. Saran**

Dalam penelitian ini, peneliti menyadari masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu peneliti berharap pada peneliti selanjutnya untuk lebih menyempurnakan hasil penelitian yang tentunya menunjuk pada hasil penelitian yang sudah ada dengan tujuan agar penelitian yang dihasilkan nantinya dapat menjadi baik. Sudi kiranya memberi saran-saran:

### **a. Bagi keluarga**

Saran bagi keluarga sebaiknya keluarga tetap memantau konseli dengan perilaku yang akan konseli lakukan. Keluarga juga harus lebih

perhatian penuh kepada konseli supaya menjadi anak yang baik dan juga mendapatkan kasih sayang dan perhatian dari orang tuanya.

b. Bagi konseli

Hendaknya Dalam menghadapi keadaan apapun bisa lebih berfikiran yang jernih. Karena suatu masalah apapun bila diahadapi dengan emosi tidak akan menghasilkan keadaan yang lebih baik.

c. Bagi konselor

Konselor jangan jangan berhenti disini saja, konselor juga masih berperan memantai konseli. Tetap selalu memberikann motivasi terhadap konseli. Dan konselor jangan berpaku tangan setelah konseling ini selesai, dengan harapan bahwa keberhasilan yang diperoleh tidak hanya pada saat proses konseling saja.

d. Bagi peneliti selanjutnya

Apabila dalam penelitian ini mempunyai banyak kekurangan mohon kritik dan saran yang kiranya membangun untuk kesempurnaan penelitian selanjutnya. Dan semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi semuanya, khususnya dibidang bimbingan dan konseling.